

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Superphenix-face-a-la-justice-l-audience-renvoyee>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Superphénix face à la justice, l'audience renvoyée au 3 septembre**

13 mars 2014

Superphénix face à la justice, l'audience renvoyée au 3 septembre

Source : Le Dauphiné

Superphénix face à la justice, l'audience renvoyée au 3 septembre

Ce devait être "une première en France", selon l'association Sortir du nucléaire. Hier, EDF et le Ciden, exploitants du site de Creys-Malville, devaient comparaître à la barre du tribunal correctionnel de Bourgoin-Jallieu. Mais devant la demande de l'avocat de la défense, qui souhaite la présence d'un responsable d'EDF, l'audience a été reportée au 3 septembre.

En cause, la violation d'une mise en demeure faite par l'autorité de sûreté nucléaire (ASN) au sujet de Superphénix, un réacteur en démantèlement. En juin 2012, une inspection menée par l'ASN pointait d'importants dysfonctionnements dans la centrale, notamment en cas de situation d'urgence. Neuf mois plus tard, lors d'une nouvelle inspection, ces problèmes n'étaient pas réglés. Un délit aux yeux de la loi. Les responsables du site de Creys-Malville ont désormais cinq mois supplémentaires pour préparer leur défense.